
Appello alla Regione
«Salviamo pediatria»
Il comitato di Concordia chiama a raccolta sindaci, parlamentari e consiglieri
«Cominciate le fughe verso il Friuli». Il direttore dell’Asl: «Reparto confermato»

Rubano al Carrefour
e spingono vigilantes
Tre in manette

◗ CONCORDIA

Un documento sarà presentato
in V commissione regionale sa-
nità per chiedere espressa-
ment che non venga soppresso
il reparto di pediatria dell'ospe-
dale di Portogruaro. Questa la
principale novità emersa nel
corso del convegno organizza-
to dal comitato Pro Pediatria
dell'ospedale di Portogruaro,
cui hanno preso parte tre depu-
tati del Veneto orientale (Ema-
nuele Prataviera della Lega
Nord, Sara Moretto del Partito
Democratico, Arianna Spessot-
to del Movimento 5 Stelle) e i
consiglieri regionali Alessio
Alessandrini del Pd e Pierange-
lo Pettenò di Federazione della
Sinistra Veneta.

Per gli aderenti al Comitato il
reparto di Pediatria dell'ospe-
dale di Portogruaro potrebbe
essere dismesso da un momen-
to all'altro. Non così, invece,
per il direttore generale dell'Asl
10 Carlo Bramezza, il quale ha
fatto sapere che Pediatria non
chiuderà, verranno solo tolti i
posti letto per rafforzare il re-
parto pediatrico dell'ospedale
di San Donà.

Il comitato Pro Pediatria ha
cercato di fare il più possibile
chiarezza. Oltre ai deputati e ai
consiglieri regionali invitati al
tavolo erano presenti anche il
sindaco di Portogruaro Anto-
nio Bertoncello e di Concordia
Claudio Odorico. «Non voglia-

mo alcun ridimensionamento
del reparto di pediatria» ha fat-
to sapere il referente del comi-
tato Mirco Cusan «le schede
ospedaliere devono essere rivi-
ste. È un fatto positivo comun-
que che al termine della serata i
consiglieri regionali si siano as-

sunti l'impegno di presentare
una mozione alla V Commissio-
ne per salvaguardare il reparto.
In questi sei mesi di lotta nessu-
no dalla Regione si è mai de-
gnato di rispondere alle nostre
istanze. Parlo sia dell'assessore
Luca Coletto che del governato-
re Luca Zaia. Eppure so che ten-
gono molto all'efficienza della
sanità veneta. Mi auguro che lo
dimostrino anche affrontando,
e soprattutto risolvendo, il no-
do di pediatria a Portogruaro».

Se Cusan teme la soppressio-
ne di pediatria Carlo Bramez-
za, non invitato al convegno, ri-
badisce che «la scelta della no-
stra azienda è quella di abolire
soltanto i posti letto. Il servizio
di pediatria viene comunque
garantito a Portogruaro». Il co-
mitato però osserva che intan-
to aumentano le fughe verso il
Friuli: i cittadini portogruaresi,
considerata l'ipotesi della sop-
pressione di pediatria, hanno
preferito far partorire i propri fi-
gli a Pordenone, San Vito al Ta-
gliamento e Latisana. I nuovi
nati veneti in quella regione so-
no stati poco più di 200.

Rosario Padovano
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◗ PORTOGRUARO

Non hanno esitato a spintona-
re gli addetti alla vigilanza dell'
ipermercato Carrefour per far-
si largo tra la folla e scappare,
ma poi sono stati intercettati
in auto dai carabinieri e arre-
stati con l'accusa di rapina im-
propria e furto aggravato in
concorso. Si tratta di tre perso-
ne incensurate, un uomo e
due donne, di età compresa
tra i 21 e i 24 anni, domiciliati
in questo periodo a Bibione.

Sono scappati a bordo di
una Mercedes classe A: addos-
so avevano merce non pagata.
Scoperti dagli addetti della se-
curity, i tre hanno spintonato i
vigilantes: uno è caduto a ter-
ra, dovendo poi ricorrere alle
cure sanitarie del pronto soc-
corso portogruarese. I carabi-
nieri del Nucleo radiomobile
hanno intercettato la Merce-
des che a velocità sostenuta
stava per lasciare il parcheggio
del centro commerciale.

La gazzella dei carabinieri
ha intimato l'alt, e la macchina
si è fermata. I militari hanno
così recuperato i prodotti tra-
fugati: si trattava di cosmetici
del valore complessivo di 80
euro, oltre a diversi capi d'ab-
bigliamento. È stato accertato
che parte della refurtiva era

stata rubata anche dal magaz-
zino Ovs di fronte al centro
commerciale. Sono incensura-
ti, e questo aspetto ha permes-
so loro di evitare la custodia
cautelare nelle carceri di Por-
denone e Trieste.

Poco prima i medesimi vigi-
lantes affrontati dal terzetto
avevano chiamato i carabinie-
ri per segnalare che due citta-
dini albanesi, senza fissa dimo-
ra in Italia, erano stati sorpresi
con alcuni accessori per auto
(in particolare lampadine) tra-
fugati dal settore elettronica e
non pagati. Entrambi sono sta-
ti denunciati per furto aggrava-
to.  (r.p.)

associazione truppe anfibie

Il leone di San Marco a Bibione
Ieri il via al decimo raduno, oggi la giornata clou con la sfilata

caorle

A Valle Vecchia 1700 ragazzi
“guardiani” per un giorno

martedì a caorle

Pulizia della banchina
ecco come conferire i rifiuti

SanBiagiodiCinto

FestivaldellaBirra
ultimogiorno
■■ Festivaldellabirraoggi
dalle18,30sull'ampiospazio
dellaTrattoriaPigafettaa
SanBiagio.Oltre1500posti
asedere,un'ampiapistada
ballo,unmastrobirraiodella
Pedavenacheprovvederàa
stapparelabotteconbirra
naturaleacaduta,ragazze
neitradizionalicostumiedil
piattotipicodellafesta:
stincoconcrauti,wurstel,
grigliateefiumidibirra.Sul
palcocisarannoimusicisti
dell'orchestra“Sorriso”.

SANSTINO

UPdate,oggi
l’inaugurazione
■■ UPdate,veraepropria
casadellamusicaedelle
associazionigiovanili,verrà
inaugurataoggidalle17in
viaStazione155aSanStino.
Sitrovaalprimopianodello
stabiledellastazione
ferroviariasanstinese.
UPdatesièradicatanel
territorioorganizzando
corsidimusicaegestendo
saleproveperigruppilocali.
Oggipomeriggioverrà
organizzataunajamsession
musicale; lasedediUPdate
perl'occasionesaràaperta
ancheacolorochenon
possiedonolatessera
dell'associazione.

PORTOGRUARO

OpenSport
nellepiazzedelcentro
■■ Piazzedelcentro
storicpoccupatedagli
sportiviancheoggi,dopo
l’avviodiieri,perla
manifestazioneOpenSport
2014.Verrannoeseguite
dimostrazionidivarie
discipline.

la protesta parte da bibione

Canoni demaniali, sindaci a Roma
Martedì confronto con Baretta: abbiamo il 5% di quanto paghiamo

◗ BIBIONE

La bandiera reggimentale con
Leone di san Marco sventola
da ieri a Bibione, dove è in cor-
so il decimo raduno dell’Asso-
ciazione Lagunari Truppe Anfi-
bie. Ieri la cerimonia ufficiale.
Oggi il clou della manifestazio-
ne. Alle 8.30 l’ammassamento
dei reduci, alle 11.40 la sfilata
dove ci sarà anche una compa-
gnia di sessanta persone pro-
veniente dalla caserma Matter
di Mestre. Il rompete-le-righe
alle 13.30 per il “rancio socia-
le” vicino piazza Mercato. Alle
17 l’ammaina bandiera.  (l.z.)

◗ CAORLE

Valle Vecchia si prepara a rice-
vere 1700 ragazzi delle scuole
primarie del Veneto, tutti
pronti per una 24 ore immersi
nella natura di cui diverranno
“guardiani” diplomati e rico-
nosciuti. Un’iniziativa che è al-
la sua seconda sperimentazio-
ne e che domani si ripeterà
nella splendida riserva natura-
le di Valle Vecchia.

Coinvolti nell’iniziativa sa-
ranno i ragazzi delle classi
quarte e quinte di 40 scuole
primarie della regione per
un’intera giornata a contatta-
to con la natura. Dopo il per-
nottamento in tenda nel cam-
po allestito dalla Protezione ci-

vile regionale, i ragazzi saran-
no accompagnati da guide na-
turalistiche esperte alla scoper-
ta della splendida riserva, sito
Natura 2000, a piedi e navigan-
do nei canali interni per cono-
scere la flora e la fauna dei di-
versi habitat: il litorale, la pine-
ta e le zone umide.

Infine visiteranno l’azienda
agricola di Veneto Agricoltura
e concluderanno con la visita
al “Museo ambientale di Valle-
Vecchia”. Un’iniziativa finaliz-
zata a promuovere la cono-
scenza delle ricchezze natura-
listico-ambientali del territo-
rio veneto e sviluppare in loro
la consapevolezza dell’impor-
tanza della sua conservazione,
tutela e valorizzazione.  (g.can.)

◗ CAORLE

Continua l’operazione di puli-
zia della banchina del porto pe-
schereccio di Caorle in vista
dell’apertura del nuovo merca-
to ittico in Riva delle Caorline.
Dopo le reti da pesca ora è il mo-
mento dei rifiuti di grossa taglia
come frigoriferi e altro materia-
le ingombrante. Il fine è quello
di procedere a una migliore or-
ganizzazione degli spazi del rio
interno. Martedì prossimo ci sa-
rà l’asporto e smaltimento di
tutti gli attrezzi non in uso dagli
addetti ai lavori che dovranno
essere posizionati domani sera

in punti facilmente raggiungibi-
li dal mezzo Asvo. In particola-
re, per le imbarcazioni ormeg-
giate lungo Strada Nuova, Riva
delle Caorline e Riva dei Bragoz-
zi (parte), il materiale da elimi-
nare deve essere posizionato ol-
tre il muretto di sponda verso la
strada. Per le imbarcazioni or-
meggiate in Riva dei Bragozzi
ove non presente il muretto, il
materiale deve essere collocato
sopra l'argine, in corrisponden-
za della propria imbarcazione.
Chi non conferirà il materiale
con tali modalità è tenuto a ri-
muoverlo a propria cura e spese
entro il 30 settembre.  (g.can.)

in breve

L’incontro del comitato sul futuro di Pediatria

Carabinieri al Carrefour

◗ BIBIONE

Canoni demaniali, torna pre-
potentemente alla ribalta la
questione dei pagamenti
esorbitanti cui sono sottopo-
sti i concessionari che gesti-
scono attività sugli arenili. A
guidare la “rivolta” è il sinda-
co di San Michele Bibione, Pa-
squalino Codognotto, che ha
convinto i rappresentanti de-
gli altri comuni della costa ve-
neta (Caorle, Jesolo, Cavalli-
no Treporti, Chioggia e Roso-
lina) a seguirlo martedì alle
14 a Roma per affrontare la
questione con il sottosegreta-
rio all'Economia Pierpaolo
Baretta.

I comuni veneti chiederan-

no al Governo di creare i pre-
supposti per un “federalismo
demaniale”. Facendo l’esem-
pio del suo Comune Codo-
gnotto sostiene che i conces-
sionari pagano un milione e
mezzo di euro per i canoni de-
maniali. «La cosa ancora più
scandalosa tuttavia è un'al-
tra» sbotta «i concessionari
pagano 100 per ricevere in
proporzione 5. Non credo sia
giusto ricevere dallo Stato un
misero 5% di quello che pa-
ghiamo. Questa è un’elemosi-
na. Non se ne può più, abbia-
mo bisogno di soldi perchè
vengano reinvestiti».

Sul tavolo di Baretta il sin-
daco Codognotto e i rappre-
sentanti delle altre ammini-

strazioni “marittime” presen-
teranno dunque una propo-
sta, quella di riequilibrare la
cifra per permettere ai con-
cessionari di compiere inter-
venti di manutenzione straor-
dinaria. Infatti, l’idea è utiliz-
zare i fondi di ritorno per sal-
vaguardare l'arenile, cioè
reinvestirli nella lotta all’ero-
sione, durante i mesi inverna-
li. «Dobbiamo fare affidamen-
to anche sullo Stato, e non so-
lo sulla Regione, per contra-
stare il fenomeno erosivo»
conclude Codognotto «a Bi-
bione per la recente stagione
estiva sono stati collocati 700
ombrelloni in meno rispetto
al 2013. Mi sembra una cifra
ragguardevole».  (r.p.)

Il saluto delle autorità alla cerimonia ufficiale di ieri
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